

Lettre de motivation — Candidature au Conseil d'administration de l'AICF

Montréal, le 1er avril 2025

Objet : Candidature au poste d'administratrice au sein du conseil d'administration d'Amnistie internationale Canada francophone

Madame, Monsieur,

C'est avec fierté et détermination que je vous adresse ma candidature pour siéger au conseil d'administration d'Amnistie internationale Canada francophone.

En tant que féministe iranienne, militante et chercheuse engagée, j'ai toujours porté une attention particulière au rôle fondamental que joue Amnistie internationale dans la défense des droits humains, la justice sociale et la protection des voix réduites au silence à travers le monde.

Depuis mon adolescence à Téhéran jusqu'à mon engagement associatif au Québec, Amnistie a représenté pour moi une boussole morale et politique, un phare dans la nuit pour les opprimé·e·s. Pouvoir aujourd'hui contribuer, de l'intérieur, au développement de cette organisation serait pour moi un profond honneur.

Ma trajectoire, à la croisée de la recherche académique, de l'action communautaire et du militantisme féministe transnational, me permet d'apporter au conseil une perspective rigoureuse, intersectionnelle et enracinée dans les luttes du Sud global. Titulaire de deux maîtrises en relations internationales et sociologie des conflits, actuellement doctorante en études féministes et de genre à l'Université d'Ottawa, je combine expertise analytique et expérience du terrain. Mes activités pédagogiques, tout comme mon implication active dans plusieurs associations, organismes féministes et initiatives militantes, témoignent de mon engagement concret et durable pour la justice, l'égalité et la solidarité.

Je partage pleinement les valeurs qui guident la nouvelle vision stratégique d'Amnistie : inclusivité, leadership féministe, lutte antiraciste et transformation des structures de gouvernance. À travers mon travail, je m'efforce d'incarner ces principes au quotidien.

Rejoindre votre conseil d'administration serait une occasion privilégiée de mettre mes compétences – en gouvernance associative, en recherche, en plaidoyer et en communication interculturelle – au service d'une mission qui me tient profondément à cœur.

Espérant avoir l'occasion de collaborer avec vous dans ce rôle, je vous remercie de considérer ma candidature. Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations respectueuses.

Mina Fakhravar